
 
 
 
 
 
 

Procès-Verbal Assemblée Générale 2013 Halle Volta 

Vendredi 28 août 2022, 19h30 

1- Salutations et signature de la liste des présences 

Saison 2021 / 2022 un peu chaotique mais qui s’est quand même bien passée. 

La liste passe dans les tribunes 

Présents du comité : Théo, Christophe, Vincent, Joëlle, Steve Rauss, Jan (+ Thomas) 

2- Nomination des scrutateurs 

Ian et Steve Rauss 

3- Lecture et approbation du PV de la dernière Assemblée Générale 

Approuvé à l’unanimité. 

4- Rapports 

4.1 : Du Président 

Saison passée : 

Humainement compliqué à cause du covid mais sportivement au top. 

Aucun match annulé … une première depuis 3 ans. 

On continue de donner le maximum pour essayer de développer le club. 

4.2 : Des Coachs 

U 12 Lea et Melissa : 

Première saison en tant que coachs… une surprise car 30 joueurs… un peu compliqué à jouer avec 
des caractères différents. Aide de Joëlle appréciée. 

Un match interne a été organisé et s’est bien passé. 

Les inscriptions tardives posent problème. 

Elles remercient Zoé qui les a aidés pour leur première année. 

U14 : 

Steve et Thomas 

Des joueurs bien dégrossis depuis 3 ans.  

Remerciements pour Anthony et Elfaïs qui ont permis à Steve de lever le pied en fin de saison. 

L’ambiance était bonne et des très bons joueurs qui émergent de ce groupe. 



 
 
 
 
 
 
Buts = faire de la tactique et cela s’est bien passé. 

1er tour ils ont fini 1er et 2ième tour 2ième. 

Un petit couac avec l’arrivée d’une autre équipe lors d’un match. 

 

U 16 : Théo 

Commencé avec 30 joueurs, cela fait beaucoup avec en plus des niveaux différents. 

Sportivement : terminé à la 4ième place sur 5 mais cela n’est pas très important, cela montre le 
potentiel pour s’améliorer. 

Il remercie tous les joueurs pour l’ambiance et Thomas pour l’aide. 

 

U18 : Deniscan, excusé. 

Des joueurs débutants donc un peu compliqué au début. 

Beaucoup de joueurs se sont bien améliorés. 

Il a fait jouer tout le monde donc les résultats n’étaient pas forcément au top mais ce n’est pas grave. 

 

U18 fille : Léa et Lucas 

Séparation en 2 équipes car beaucoup de filles. 

Anaïs a apporté ses connaissances. 

La majorité des joueuses n’avaient jamais disputé de match donc un peu difficile mais Anais arrête de 
coacher et souhaite tout le meilleur pour la suite. 

Pour Lucas un peu compliqué, il a fallu mettre en place les bases. 

Il a beaucoup apprécié et ils ont fini 3ième devant la 2ième équipe de Chaux de Fonds. 

 

Senior 3ième ligue : Julien. 

Des efforts tout le long de la saison, une nette progression. 

Fini 4ième sur 8 mais cela est très prometteur pour la suite… viser la 2ième ligue la saison prochaine. 

Il a pris énormément de plaisir à se remettre au basket. 

 

Zoé parle pour Dylanie 

Elle a voulu créer cette équipe de 3ième ligue féminine. 



 
 
 
 
 
 
6 / 7 joueuses au début donc elles se sont arrangées avec les U20. 

Plusieurs filles avaient peur du covid et ont décidé d’arrêter subitement. 

Pour l’année prochaine il y a une équipe solide … le but est aussi de monter en 2ième ligue. 

 

Généralement Théo remercie tous les coachs. 

 

4.3 : Du caissier Christophe Tavernier 

Pour la saison 21 / 22 

On tien t compte des charges et des produits. 

Résultat comptable 7190 CHF 

Recettes : 45 472,05 CHF  

Dépenses : 38 889.20 CHF 

Charges = frais de licence, arbitrage, location des salles. 

 

Trésorerie du club 

Réserve de 38882,20 CHF 

Le club avait fait une réduction de 100 CHF à tous les parents, cela explique le résultat. 

Remerciements aux parents pour avoir …  les Migros. 

Nouveau logiciel 

 

Remerciements et divers 

Après 3 saisons passées, tout roule et Christophe aimerait remettre son poste au plus tard à la fin de 
la saison à venir. 

 

Théo remercie Christophe pour tout le temps passé. 

 

4.4 : Des vérificateurs de compte : Jan et Steve. 

Jeudi 18 août les comptes ont été contrôlés. 

Les comptes sont limpides mais avec un peu de fermeté on pourrait avoir un meilleur résultat 
comptable. 



 
 
 
 
 
 
Ils remercient Christophe pour le travail accompli. 

 

5- Approbation des comptes 

Approuvés à l’unanimité. 

 

6- Nominations et démissions 

Démissions :  

Eliot, PJ et Christophe. 

Théo désire arrêter les U16 

Deniscan arrête pour les U18 

Arrêt de la 2ième ligue, Steve Vermot a annoncé sa démission. 

Nomination : 

Thomas, responsable communication. 

Responsable mini basket et féminin… Zoé. 

Comptabilité : Ines Rota 

 

6.1 Membres du comité et nouveaux coachs 

Joëlle coordinatrice 

Vincent Vice-président 

Théo président 

2 assesseurs Ian et Steve 

Ines comptable 

Thomas responsable communication 

Zoé responsable mvt mini basket et féminin 

U12 : Léa et Melissa 

U14 : Thomas et Steve 

U16 : Adenys 

U18 : Yanis et Franck 

U20 féminie : Luca 



 
 
 
 
 
 
3ème ligue masculine : Julien 

3ème ligue féminine : Dylanie 

Tous les coachs et le comité sont approuvés à l’unanimité. 

6.2 Des vérificateurs de compte 

Steve Rauss et Ian à l’unanimité. 

 

7- Présentation nouveautés 2022 / 2023 

1er octobre shooting photo 

Les 4 prochains vendredi un coach physique sera là, Adama. 

Les feuilles officielles vont disparaitre, des cours seront dispensés pour l’utilisation de tablettes. 

Des parents peuvent s’approcher pour faire officiels de matchs 

 

8- Budget saison 2022 / 2023 

Christophe : 

Malgré que nous n’ayons ni fait de buvettes ni de soirées, on a un bénéfice non négligeable donc si 
on arrive à relancer les sponsors et une ou 2 soirées plus la buvette on arriverait à avoir des recettes 
de l’ordre de 15 000 CHF. 

Budget approuvé à l’unanimité. 

 

9- Divers 

On souhaite organiser un pique-nique, date normalement sera proposée la semaine prochaine au 
communal de La Sagne. 

Il y aura un souper de Noël. 

Une plaquette sponsoring est maintenant disponible, on peut la distribuer. 

Théo clôture l’Assemblée à 20h20. 

Président de La Chaux-de-Fonds Basket   Secrétaire de la Chaux-de-Fonds Basket 

 
 

Théo Galvan       Pierre-Jean Bonnet 


